J'ai l'honneur de Vous faire tenir ci-joint, pour Votre information, photocopie de la lettre du 19 décembre 1990 m'adressée par notre Ambassadeur au Ceire relativement à la coopération militaire rwando-égyptionne.

Dans cette lettre, notre Ambassadeur loue l'intervention personnelle du Ministre Boutros Boutros G'ALI auprès de son Collègue de la Défense pour la réalisation de notre récente requête auprès du Gouvernement Egyptien et concernant l'acquisition du matériel militaire qui nous a permis de faire face à la guerre nous imposée depuis octobre 1990 par les assaillants venus d'Uganda. C'est pourquoi je viens d'envoyer un messager de remerciements au l'injetre Boutros Boutros CHALI rour son soutien indéfectible.

En outre, notre Ambassadeur aurgère le rétablissement du poste d'Attaché Militaire au Caire dans le but de maintenir et d'approfondir la coopération militaire avec l'Egypte. Les raisons avancées sont bien fondées :

- Il se fait que les décideurs égyptiens en matière militaire ne soient pas toujours accessibles aux diplomates civils;
- Deuxièmement, le Gouvernement du Burundi vient d'accréditor: comme Ambassadeur au Caire le Lieutenant-Colonel Gervais NDIKUMAGENGE qui, par le fait d'avoir passé deux ans à l'académie militaire égyptienne, compterait beaucoup de connaissances parmi les officiers supérieurs égyptiens et pourrait ainsi gêner nos relations militaires avec l'Egypte s'il n'y aurait pas de centre-poids de notre part.

. .../ ***